

Linares rindió homenaje a las Glorias Navales

Con una ceremonia cívico militar que contó con la presencia de las principales autoridades locales y numeroso público, la comuna de Linares rindió homenaje al Día de las Glorias Navales. En la ocasión desfilaron Escuela de Artillería, una unidad Naval, Carabineros, instituciones del voluntariado y establecimientos educacionales.

En la alocución se recordó que el 21 de mayo de 1879, la corbeta chilena Esmeralda, al mando del Capitán Arturo Prat, enfrentó a la poderosa fragata peruana Huáscar en el puerto de

Iquique. A pesar de la evidente desventaja, Prat y su tripulación lucharon valientemente.

Arturo Prat pasó a la historia por una frase que dijo luego del segundo espolonazo del Huáscar y frente a la inminente derrota, decidió tomar una acción desesperada pero heroica. Se dirigió a su tripulación y, con un fervoroso grito de “¡Al abordaje, muchachos!”, saltó al Huáscar, seguido por algunos de sus hombres.

La batalla culminó con el hundimiento de la Esmeralda y la muerte de Prat, quien se inmortalizó al abor-

dar la Huáscar en un acto de extraordinario valor. Este sacrificio no solo marcó un punto crucial en

la guerra, sino que también dejó una huella imborrable en la identidad nacional chilena.

- Ceremonia cívico militar se desarrolló en Plaza de Armas

